

Síntesis

VIERNES
6 DE MARZO
DE 2020
Año 27 | No. 9873 | \$10.00

P U E B L A

SIN LIBRE EXPRESIÓN NO HAY LIBERTAD



Gritan seguridad y justicia

Esta es una representación más que nutrida del sentir de la sociedad y el gobierno tendrá que acatar
Emilio Baños
Rector Upaep

Cerca de 150 mil estudiantes de diversas instituciones marcharon de forma pacífica

Por Sara Solís/Claudia Aguilar

Foto: Víctor Hugo Rojas/Oscar Bolaños/Imelda Medina/Síntesis

150 mil estudiantes de diversas instituciones de educación superior públicas y privadas, marcharon de forma pacífica este jueves en Puebla desde Ciudad Universitaria, el área de la Salud de la BUAP, así como de la avenida Juárez, pasando por el zócalo de Puebla, hasta llegar a Casa Aguayo en demanda de que exista mayor seguridad. Los rectores de las diversas universidades pú-

blicas y particulares encabezaron los contingentes de estudiantes, quienes unieron sus voces para pedir que haya seguridad.

La creación de una fiscalía especializada que atienda los problemas de la comunidad universitaria, es uno de los primeros acuerdos entre los estudiantes y el Gobierno de Puebla, tras la mega marcha. Así lo reveló el secretario de Gobernación, David Méndez Márquez, después de concluir la mesa de diálogo con integrantes de la Asamblea 25/02, integrada por representantes de universidades locales. **PÁGINA 3, 6**



La marcha tuvo como punto final Casa Aguayo, donde hubo acuerdos.

Todos tenemos que hacer cosas, yo no tengo nada que esconder; en el caso de los muchachos no hay impunidad
Miguel Barbosa
Gobernador

CRONOS

INTERIOR

Por la tercera

Club Puebla quiere meterse a zona de Liguilla por lo que tratará de sumar su tercer triunfo al hilo cuando reciba a Tigres. **Imago 7**

NACION

Abogado la tiene difícil

Obrador dijo que el jurista español Baltasar Garzón "lo tiene difícil" para defender al exdirector de Pemex. **EFE**

La radio se moderniza a un nuevo milenio

Con multi programación y multi plataformas la radio convencional se complementa y moderniza a un nuevo milenio, a una nueva exigencia de mercado en que se exige inmediatez, ello, sin perder de vista el profesionalismo que debemos tener. **JAZUARA SALAS/**

FOTO: GUILLERMO PÉREZ



Tres muertos en San Felipe y San Jerónimo Caleras

En las juntas auxiliares de San Felipe Hueyotlipán y San Jerónimo Caleras, perteneciente a la capital, fueron localizados los cuerpos de tres personas, dos de ellas encobijadas y con impactos de arma de fuego y una más desmembrada dentro de bolsas de plástico. **REDACCIÓN/FOTO: OSCAR BOLAÑOS**

EL HOY NO CIRCULA NO APLICA EN PUEBLA

Por Angélica Patiño Guevara

En Puebla no se podría aplicar el programa Hoy No Circula como consecuencia de las condiciones geográficas de la entidad.

Así lo confirmó la presidenta de la Comisión de Medio Ambiente, Nora Merino Escamilla, quien aseveró que, de acuerdo a especialistas en el tema, en la entidad sería complicado aplicarlo.

En entrevista la legisladora local refirió que a pesar de que este programa en la Ciudad de México ha sido aceptado, en Puebla, principalmente en la zona metropolitana, se complicaría su aplicación, por lo que se deben de buscar las alternativas que sirvan en Puebla.

"El Hoy no Circula sería un programa que no aplicaría en nuestro estado, sobre todo en el área metropolitana, por diferentes causas como el tema económico, hasta cuantos autos tiene cada familia, hasta un tema de cómo nos estamos moviendo". **PÁGINA 4**

Crearán Fiscalía Especializada para estudiantes

Por Claudia Aguilar

Foto: Daniela Portillo/Síntesis

La creación de una fiscalía especializada que atienda los problemas de la comunidad universitaria, es uno de los primeros acuerdos entre los estudiantes y el Gobierno de Puebla, tras la mega marcha.

Así lo reveló el secretario de Gobernación, David Méndez Márquez, después de concluir la mesa de diálogo con integrantes de la Asamblea 25/02, integrada por representantes de universidades locales. Dijo que también se pactó integrar un comité de seguimiento y evaluación de políticas públicas en materia de seguridad, al igual que sumar las propuestas de los alumnos al llamado 'Plan Estratégico Integral de Seguridad'. La incorporación de las comunidades universitarias al Consejo Ciudadano de Seguridad Pública, a fin de que estén informados de los asuntos de seguridad, fue otro de los acuerdos. **PÁGINA 6**

Los estudiantes pidieron que se mejore el sistema de seguridad en las unidades de transporte público
David Méndez
Secretario



Creación de una Fiscalía Especializada, fue uno de los acuerdos.

VERSIÓN DIGITAL
• REVISAR PÁGINA
POR PÁGINA EN:
puebla.sintesis.mx/

www.sintesis.mx
/periodicosintesismx /@sintesisweb

OPINIÓN
• O. Espinosa / Causas ajenas que confunden el movimiento: 8A
• Perla Gómez / Lección 19. Estructura del Poder Judicial: 8A